
ПРОКУРОРЫ СОГЛАСНЫ С МЭРИЕЙ.
Прокуратура Москвы согласилась с
правительством столицы в оценке
ущерба, нанесенного городскому хо-
зяйству энергетическим кризисом 25
мая. Об этом в четверг, 9 июня, сооб-
щила пресс-служба прокуратуры. Объ-
явлено, что ущерб оценивается в 1
миллиард 708 миллионов рублей.
Правда, в сообщении пресс-службы
прокуратуры Москвы говорится, что
это предварительная оценка. Но и пра-
вительство столицы также оценивало
ущерб предварительно, обещав обна-
родовать его конечную - уточненную -
сумму позднее.

СНОСЯТ «КИЕВСКУЮ». В среду, 8 
июня, в столице продолжили сносить
гостиницы. Теперь принялись за «Киев-
скую», что на одноименной улице, 2.
Когда корреспонденты «МС» после по-
лудня побывали на месте сноса, из гос-
тиницы активно выносили мебель из
номеров, на верхних этажах демонти-
ровали оконные рамы. Для сноса по-
требуется около полутора месяцев. В
течение двух лет на этом месте будет
возведен современный отель на 320
номеров, которые смогут вместить око-
ло 550 человек.

СЕВЕРО-ВОСТОК – ЗОНА ТУРИЗМА.
На территории северо-востока появят-
ся три туристско-рекреационные зоны
– «Останкино - ВВЦ - Медведково»,
«Виноградово - Заболотье» и «Ал-
туфьево - Лианозово». Об этом в пят-
ницу, 10 июня, сообщили в пресс-
службе префектуры СВАО. Планирует-
ся создание и «единой окружной сис-
темы непрерывного туристско-рекреа-
ционного пространства». Проработаны
десять тематических маршрутов по его
архитектурным и садово-парковым
комплексам.

Евгений 
КРУШЕЛЬНИЦКИЙ,
обозреватель 
«Московской среды»

Еду на днях в метро и снова вижу знако-
мую картину: молодая женщина расска-
зывает свою историю - «сами мы не ме-

стные»,  ребенок тяжело болен, нужны день-
ги на дорогостоящую операцию. Малыш при
этом не капризничает, не пачкает пеленок, а,
как всегда, спит мертвым сном. Насчет мерт-
вого сна -  конечно, привычный штамп, но с
некоторых пор мне хочется потрогать такого
младенца: не холодный ли? 

Наверное, чересчур много читаю газет, вот
и запомнились печатные откровения одного
из высокопоставленных московских милици-
онеров. Он рассказал, как в метро задержали
попрошайку с мертвым ребенком на руках.
Тот уже несколько часов как умер, но не про-
падать же дню, и потому  «мать» с ним так и
ходила. Чтобы малыш не мешал работать, его
накачивают снотворным, а то и спиртным. Яс-
но, что в таких условиях жизнь коротка, но
бизнес от этого не страдает - мало ли в ог-
ромном городе ненужных детей?.. 

Поэтому меня удивило не то, что ребенок
умер, а то, что задержали мамашу: с чего
это вдруг милиционер обратил внимание на
такое?

Случилось мне как-то постоять недолго на
платформе «Маяковская». Похоже, что там у
попрошаек пересадочный пункт. Перебросит-
ся представитель этого бизнеса с постовым
милиционером парой слов, да и снова в путь,
в обратный. Наверное, чтобы не мешать кон-
курентам. А в это время мы слышим призывы
по местному радио: граждане пассажиры, вы,
мол, сообщайте, если что заметите... 

Мы, конечно, замечаем. Некоторые даже
возмущаются и спешат открыть представите-
лям власти глаза на происходящее. Потом в
Интернете делятся своими впечатлениями:
людям в форме это неинтересно. Да и прав у
них, как водится,  не хватает, чтобы прекра-
тить бизнес на детях. 

И вспомнилась мне недавняя нашумевшая
история: некая семейка из заокеанского Нью-
Джерси   убила приемного сына, привезенно-
го из России. Дали супругам за это десять
лет. Наши публицисты возмутились: мало,
ведь прокурор требовал все тридцать... Но
сравнивать, сколько  за такое дают у нас и ча-
сто ли, никто не стал. Впрочем, народ на эту
тему высказался давно: чужая печаль с ума
свела, а по своей потужить некому.

...Жаль, что быстро кончаются праздники.
Вот и День защиты детей позади, остались
лишь воспоминания о гала-концертах, экс-
курсиях и мороженом для наших подзащит-
ных. Одно плохо: очередной праздник еще
далеко, и доживут до него не все.
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Валентин ИВАНОВ,
депутат Государственной 
думы РФ:

- Урок один: над такими монополи-
ями, как РАО «ЕЭС России» и Мос-
энерго, нужен строгий и постоянный
контроль. Контроль - за действиями
технического и управленческого пер-
сонала, должностных лиц высокого
ранга, отвечающих за работу электро-
оборудования, всей системы в целом.

Владислав МИЛОВ,
президент Института энергети-
ческой политики:

- ЧП, вероятно, поможет властям осоз-
нать наконец проблему ветхости энерго-
комплекса. Все его объекты достаточно
уязвимы, состояние системы неудовле-
творительное. При подобных условиях та-
кие аварии в принципе могут происходить
с достаточно большой вероятностью.

Наум САНДЛЕР,
директор института «Мосэнер-
гопроект»:

- Надо принимать экстренные меры
по замене изношенного оборудования,

меры по снятию нагрузок с перегру-
женных подстанций. Если не будем
строить новые питающие центры, то,
безусловно, можем ожидать новый
кризис. От проблемы не уйдешь.

Руслан ЛЕКОВ,
заместитель главного врача
больницы и роддома № 68:

- Конечно, мы извлекли уроки из
аварийной ситуации 25 мая. У нас
был один свой генератор. Хорошо,
его хватило  для работы в  реанима-
ции, в  операционной и в роддоме.
Теперь мы собираемся купить еще
три генератора. 

Владимир ГАВРИЛОВ, 
заместитель главного врача
станции переливания крови
(Царицыно):

- В день аварии у нас не было элек-
тричества восемь часов. Вечером со-
трудники МЧС привезли четыре гене-
ратора.  Запасы крови не пострадали.
Сейчас ищем, где найти деньги на
свои аварийные источники энергопи-
тания.

Юрий ПОЛОТЕБНОВ,
начальник центральной аварий-
но-диспетчерской службы
МГУП «Мослифт»:

- С локальными отключениями света
в масштабах дома, квартала, микрорай-
она мы сталкиваемся довольно часто.
Наши бригады концентрируются на та-
ких участках и вызволяют людей из за-
стрявших кабин, укладываясь в норма-
тивы времени. После обвального от-
ключения, которое произошло в мае, в
повестку дня встал вопрос о внедрении
системы, которая позволяла бы кабине
лифта доходить до нужного этажа и вы-
пускать людей даже при отключении
электроэнергии. Эта проблема уже рас-
сматривается на уровне Ростехнадзора.

Виктор КОРОЛЕВ,
сотрудник ГИБДД ЮВАО:

- Сотрудникам ГАИ необходимо сис-
тематически получать практические
навыки управления движением с по-
мощью жезла. Как выяснилось, далеко
не все были готовы к такому развитию
событий. Но нужно сделать выводы и
водителям. Ведь на каждом перекрест-

ке регулировщика не поставишь. А
ведь при получении прав все сдавали
экзамен, знают порядок проезда нере-
гулируемого перекрестка, но не со-
блюдают его. Так что пробки на доро-
гах зависят не только от нас.

Николай МИРНЫЙ,
начальник отдела связи с об-
щественностью Главного управ-
ления МЧС России по Москве:

- На мой взгляд, нужно усовершен-
ствовать систему электросиренного
оповещения населения и обеспечить
ее автономными источниками пита-
ния. Кроме того, следует расширить
систему транкинговой связи спаса-
тельной и других служб города, пре-
дусмотрев ее надежное энергоснаб-
жение на 6-8 часов. Обеспечить нали-
чие автономных средств энергоснаб-
жения на объектах здравоохранения,
систем жизнеобеспечения и связи го-
рода, а также потенциально опасных
предприятиях и пунктах управления.
Уточнить порядок выделения эфир-
ного времени спасательным и другим
службам.

КАКИЕ УРОКИ СЛЕДУЕТ ИЗВЛЕЧЬ
ИЗ ЧП В ЭНЕРГОСИСТЕМЕ?БЛИЦОПРОС
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ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 100 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

ПО СВОЕЙ ПЕЧАЛИ 
ТУЖИТЬ НЕКОМУ

НОВОСТИ
Во дворе дома № 5, корпус 1 по ули-
це Фруктовой района Нагорный
(ЮАО) идут раскопки. И не надо ру-
гаться, что, мол,  копают без конца и
опять латают видавшие виды трубы.
Нет, здесь идет плановая замена ус-
таревших коммуникаций.

Жители должны такие работы приветствовать: по пра-
вилам при замене теперь можно устанавливать
только трубы новой конструкции – полиуретановые,

которые вобрали в себя все достижения науки. Во-первых,
полиуретановое покрытие – отличный изолятор, так что теп-
лопотери по пути исключаются. Во-вторых, отличная изоля-
ция защищает эти трубы от коррозии, прослужить они долж-

ны как минимум 30 лет без ремонта. Ну и, в-третьих, будет
покончено раз и навсегда с обязательным летним отключе-
нием воды.

В новых трубах предусмотрено еще одно новшество – в
них запаян особый провод по всей длине, который даст сиг-
нал при даже незначительном намокании трубы. В идеале
все подобные сигналы будут собираться в диспетчерских
пунктах. Решили, что дешевле потратиться на сигнальные
системы, чем копать мерзлый грунт по зиме в авральных ус-
ловиях.

Такой рай нарисовали нам коммунальщики, только вот бе-
да – наступит он не скоро. По словам директора участка № 5
филиала № 2 Московской объединенной энергокомпании
Германа Ольшанского, планово меняют ежегодно по три ки-
лометра сетей, работы идут уже семь лет, а всего сетей в
этом участке 210 километров.
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